



保護者・地域の皆様
様々なご協力、応援に
感謝申し上げます！

日頃から本校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。保護者の皆様をはじめ、地域の方々に支えられこの日を迎えられましたことに、職員一同感謝申し上げます。

今学期は、最後までコロナ感染防止と熱中症対策に配慮しながらの日々となりました。今なお、感染は収まらず、夏休みも過ごし方に注意しての日々が続くこととなります。保護者の方のご心配もいかりかと拝察いたします。

しかしながら、このような中でも、子ども達は充実した学校生活を送ることができているように受け止めております。一学期の振り返りには自分がかんばったことが丁寧な字で書かれており、気持ちも伝わってきました。これも保護者の皆様が、学校のために子ども達に良いフィードバックをしてくださったからだと感謝しております。

学校はこれから夏季休業に入ります。夏休み中は、気持ちも緩みがちになります。安全面について子ども達への声かけをどうぞよろしく願います。今年例年になく暑さ厳しくなりそうですが、どうぞお元気に日々をお過ごしください。

千代田西部小職員一同

平和集会を行いました

今年の平和集会は、これまでと違い、「難民を助ける会」の坂口様に講話をしていただきました。ウクライナの方だけでなく、シリア内戦により被害を受けた人々を子ども達の様子も含めて紹介していただきました。

1年前の平和集会の時に、まさか現実に戦争が起これ、その影響をこれほどまでに受けることになるのは予想だにしていませんでした。これからの時代をつくる子ども達には、平和的に問題を解決していくという理念を引き継いでほしいと強く思います。

会の運営してくれたのは、運営・集会委員会の皆さんでした。よい雰囲気を出してくれました。講師の方から静かにそして真剣に話を聴いてもらっていた、また歌声に感動したとの言葉をいただきました。6年生は会終了後の感想に、今の平和を守る役目があることを記述していた児童が多く、1年前よりも切実な内容になっていると感じました。

各学級で考えた誓いの言葉は、保健室前の壁に掲示します。懇談の折にお立ち寄りくださいませ。



K-gym (ウェブ型ドリル)の導入

先日、5・6年生の保護者の皆様にタブレット貸与に関する同意書提出をお願いしましたが、持ち帰りの導入が市全体で進められています。本校では、7月から5・6年(4年生は9月から)k-gymを活用し、ウェブ上で自分のペースで問題を解いていけるシステムを導入しています。QRコード付きカードを使えるため、手軽にスマホでもできます。子ども達の学習状況は、担任が確認できるシステムになっています。夏休みにはカードをお渡ししますので、ぜひ自学として取り組んでほしいです！

着衣水泳に挑戦！

19日は、悪天候のため開催が危ぶまれましたが、日頃の行動がよかったのでしょう。なんと実技を始める3時間目になると雷はもちろん雨もやみ、無事にプールで実技をすることができたのでした。指導された赤十字の方々が口々に浮き方がとても上手でしたと褒めていらっしゃいました。命を守る行動を、また一つ身に付けることができましたね。



見守り隊の皆様との連絡協議会

19日に地域の見守り隊の皆様においでいただき、子ども達への紹介と連絡会を行いました。毎日早朝から子ども達のために活動していただき、本当に有難いことです。善意に満ちあふれた方々ばかりで、学校のために献身的に動いてくださっていることに頭が下がります。

そのような皆様に対しては、子ども達からの率直した挨拶が一番の御礼になります。お話を聞いてみると、挨拶については個人差があるようですので、ご家庭でもお話をくださいますようお願いいたします。



国語の時間に書いた4年生からお礼の手紙を、代表の上瀧様に渡しました。



話題は多岐に渡り、予定していた30分の意見交換では時間が足りないほどでした。

個人懇談よろしくお願ひいたします。

すでに予定を配布していますが、25日から個人懇談を行います。(諸事情により一部変更がございます)1学期の生活面、学習面における様子をお伝えいたします。校長室も26日27日以外の時間は開放していますので、ご自由にお立ち寄りくださいませ。



西部っ子ニュースもご覧ください。



学校アンケートのご提出、ありがとうございました

現段階での速報値となっております。保護者様からの意見や正確な数字は2学期初めにお知らせします。

＜上段R3.7月 下段R4.7月＞

単位	%	4	3	2	1
学校の情報伝達	71	26	2	1	
	83	17	0	0	
学校の公開	64	35	1	0	
	76	24	0	0	
学力向上の取組	60	39	1	0	
	76	22	2	0	
心の教育の取組	53	43	4	0	
	57	40	3	0	
わかる授業づくり	53	43	3	1	
	60	39	1	0	
丁寧な保護者対応	63	34	2	1	
	61	37	1	1	

＜いただいた主な意見＞

- ・アンケートを無記名でお願いしたい。
- ・トイレを洋式にしてほしい。
- ・感染対策をもっと厳しくしてほしい。
- ・評価しづらい項目がある。
- ・先生の言葉遣いで気になることがあった。
- ・学校の取組へのお礼(多数いただき嬉しく思います)等

送迎についてのお願い

19日は一学期で一番の雨となりました。昨年度も書きましたが、送迎の方には校舎北側に入り、右回りで移動していただくようお願いしています。また、お子様につきましては、職員用玄関から体育館近くのところで降りていただくことにしております。

校内は歩いてくる子ども達優先です。校内に進入される際は、子ども達の様子にご留意され徐行運転をしてくださいますようお願いいたします。

なお、本日も近隣の方から車の量が多く困っているとのお電話をいただきました。ご家庭の事情により送迎される場合はこの限りではありませんが、可能な限り徒歩で班別登校をしてくださいますようお願いいたします。

また、送迎についてのお願いメールを学校から配信することも今後考えて参ります。子ども達の安全第一で事を進めて参ります。

どうぞ宜しくお願いいたします。